

10月5日(木)

第28号

文責:



前期が終了しました!!

今日で、前期が終了しました。4月に入学してから、この6ヶ月の間に、子ども達は大きく成長しました。学校生活にも慣れ、生き生きと学習やたてわり活動に取り組む姿は、すっかり立派な1年生です。子ども達が、毎日元気に登校できたのも、おうちの方の温かい励ましのおかげです。ありがとうございました。本日、通知票「あゆみ」を持ち帰ります。お子さんの頑張ったところを、たくさんほめてあげてください。なお、「家庭から」の欄への記入と押印をして、11日(水)に持たせてくださいますようお願い致します。

11日(水)には、後期がスタートします。新たな気持ちで、目標を持って学校生活を送れるようにしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願い致します。

## 2年生とあそんだよ

3日(火)の生活科の時間に、2年生が作ったおもちゃで遊びました。2年生の子ども達は、1年生が楽しく遊べるように場所を設置し、ルールなどを分かりやすく教えてくれました。1年生の子ども達は、一通り遊び終わると、お気に入りのおもちゃで何度も遊んでいました。

活動が終わると、1年生の子ども達は、「来年の1年生にもやってあげたい。」と言っていました。今回一緒に遊んだことを忘れずに、来年の1年生とも、遊べることを期待したいです。

⇒写真は、裏面です。

 **お知らせとお願い**

○**サツマイモのつる取りについて**  
サツマイモ掘りの前に、13日(金)に**サツマイモのつる取り**をします。汚れてもいいように、下記の準備物を持たせてください。よろしくお願ひいたします。

《準備物》 汚れてもいい長袖のTシャツ  
軍手

※ **16日(月)のサツマイモ掘り**でも使用します。そのまま、学校に置いておきますので、**ビニール袋に入れて、持たせてください。**




### 《5連休の過ごし方について》

子ども達は、明日から5連休となります。

子ども達には、「**4つのない**(交通事故にあわない・水遊びをしない・火遊びをしない・知らない人についていけない)」の指導をしました。

ご家庭のきまりについてもお話していただき、有意義な連休をお過ごしください。

